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青年为什么要创业板；喜茶为什么那么火 设计-股识吧

一、青创板与新三板比哪个好

闪牛分析：这个主要还是分时间段，没有办法进行对比，都要行情好喝行情不好的
时候，前段时间创业板七连涨，你能说创业板就是最好的？创业板跌的时候其他版
块在涨；

二、喜茶为什么那么火 设计

喜茶刚刚出 好像听说是请人排队 然后吸引人 然后活起来 其实喜茶是满好喝的
可以去试一下

三、银江股份怎么样

目前看，有点短线止跌的味道，希望后市能放量，确认昨天的止跌！！！

四、为什么电子竞技比赛也能上新三板

电子竞技比赛，作为一种赛事，属于个地方体育局主管的商业活动，既然是商业活
动，自然会产生效益。
新三板作为主板和中小创业板的补充，优先支持两高六新行业挂牌，鼓励服务业行
业企业挂牌。
电子竞技比赛本身并不能挂牌新三板，但是，作为电子竞技比赛的主办单位，这样
的公司，如果在营收、利润和未来增长空间巨大的前提下，是完全可以上新三板的
。
比如，业内某公司就以“青年人群垂直整合营销公关公司”的身份登陆新三板。
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五、怎么选择好基金？推荐几个，谢谢了

怎样选择好基金，这个问题很多网友都在问，如果每个人都能选到好的基金，那这
个世界上就没有穷人了，O(∩_∩)O哈哈~简单说两句，有很多资料都是告诉投资
者，如何选择好基金，最常见的说法就是：看看历史业绩，看看基金公司，看看基
金经理。
。
。
对于这些观点我不好评述，我相信网友看了我以下的观点，也许会有点深刻的认识
。
1.历史业绩是“历史”，2006年的大牛市所有人都在赚钱，靠天吃饭的基金公司可
谓“收获颇丰”。
2008年的大熊市，哪个“经理”独善其身了？现在的经理们都是些“娃娃经理”，
比散户强不到哪儿去！追涨杀跌、老鼠仓、暗箱操作、哄抬股价的事件比比皆是，
不管怎样操作亏损这只基金，基金公司照样收取管理费，过着“旱涝保收”的无忧
无虑的日子。
基民们的收益会怎样呢？2.我个人对基金经理本人还是比较看重的，有许多经理都
是“值得托付”的，比如嘉实基金的邵健、王茜，招商基金的张国强，原华夏基金
的王亚伟，原南方基金的苏彦祝。
。
。
这些经理们都给投资人带来了长期稳定回报，而且业绩比较稳定。
但是一只基金换了经理了，还是原来的**基金吗？不言而喻，业绩往往大打折扣了
。
3.巴菲特是投资大师，宗旨为“价值投资”，于是中国股市也就出现了所谓的“价
值投资”基金了。
然而。
我个人的观点，中国股市是不会有巴菲特的存在的，这是中国股市性质决定的！原
因在这里没法说明，如果我说了，此篇短文就可能被屏“河蟹”掉了。
所以说中国的“价值投资”基金是不存在的。
4.面对这样的“烂公司和烂产品”以及这样的“烂市场”我们就不能投资了吗？答
案是否定的！在这样的畸形的市场里，如果想理财，那可有太多的选择了！其原因
，可谓成也萧何败也萧何，同样也是因为这个“畸形”：波动大，估值混乱，牛短
熊长，但成长性高，潜在的“苏宁”多“万科”多，乌鸡变凤凰的“沪东重机”也
多。
。
。
5.不买指数基金，是你的错！——巴菲特。
主动投资的基金绝大多数是不会战胜指数的，我们小散抓不住极个别股票的机会，
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但是能抓住指数的成长！绝大多数的基金是跑不过指数的！在我看来，没有好基金
，也没有好公司，只有好的入市时机在好的入市时机，“定投”买入指数型（股票
型的一种）是最理想的！比如：中证500 上证380 创业板中小板ETF 深100 等6.为什
么鼓励买进有成长性的指数基金呢？并且长期定投呢？不买金融地产等指数呢？这
是中国股市性质造成的，也是中国经济造基本面成的。
低买高卖，说的好听，没有人做得到，所以要定投，要时间来熨平风险的沟壑！7.
比较一下中小板指数和上证50指数就知道了！中小板指数2005年1000点现在5000点
！上证50指数2004年1000点现在1600点！同样是指数点位，作为不同的产品差距咋
这大捏？！

六、女朋友说想抱我，但我抱她为什么不让，不让牵手

年轻人，记住一句话，要得到一个女人，要得到她的心，不是她的身体。
在任何时刻都要尊重女性，珍惜眼前人，没有了就什么都没有了

七、周一股市会反弹吗？

央行宣布降息 0.25个百分点并定向降准利好股市！预测 A
股下星期一有望高开高走，震荡反弹走势！
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